

**TRIBUNALES**

**Greenpeace recurre la sentencia del Algarrobo.** La organización ecologista ha presentado un recurso ante el TS contra la sentencia del TSJA que dice que el suelo del Algarrobo, en Carboneras (Almería), es urbanizable.



**20m.es/andalucia**  
Las noticias de Andalucía, permanentemente actualizadas

**TRIBUNALES**

**Inhabilitación.** El exalcalde de Gerena (Sevilla), Jacinto Pereira, y los cuatro ediles del anterior Gobierno, entre ellos la actual alcaldesa, Margarita Gutiérrez, han sido condenados a 8 años de inhabilitación para cargo público por un delito urbanis-

tico. El Ayuntamiento estudia la sentencia y prevé recurrirla.

**Recurso al TC.** El Constitucional ha admitido a trámite el recurso presentado por la Junta contra la Ley de Control de la Deuda Comercial en el Sector Público.

**EMPLEO**

**Paralización del AVE Sevilla-Antequera.** El PP tacha de «despropósito» y «agresión» al empleo la paralización del AVE Sevilla-Antequera (Málaga). Y acusa al Ejecutivo andaluz de «agredir» a ambas provincias con esta decisión.

**SALUD**

**Experimento sobre la memoria.** La Universidad de Granada necesita mayores de 60 años para un experimento sobre la memoria. Deben ser diestros y tener el español como lengua materna. Interesados, escribir a [csferreira@ugr.es](mailto:csferreira@ugr.es)

# Sin acuerdo entre PSOE e IU para salvar el bipartito

Los socios de Gobierno se reúnen hoy otra vez tras el realojo de la **Corrala Utopía**. Las familias ya tienen los contratos

**R. A.**  
zona20andalucia@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

19 familias ponen a prueba la estabilidad del bipartito andaluz, que vive su primera crisis en lo que va de legislatura. Tras un intenso día de negociaciones, que se prolongaron durante casi 12 horas, los socios de Gobierno de la Junta no consiguieron llegar a un acuerdo para evitar la ruptura del pacto. Hoy volverán a reunirse. Aunque ayer por la mañana ambos seguían manteniendo que el acuerdo entre PSOE e IU no se va a romper, al término de la reunión el coordinador andaluz de IU, Antonio Maíllo, aseguró que «no hay acuerdo y se mantienen las discrepancias».

La jornada comenzó con la firma de un decreto por parte de la presidenta, Susana Díaz, para retirar a la Consejería de Fomento y Vivienda (IU) las competencias relativas a la adjudicación de inmuebles del parque público de Andalucía, tras el realojo de la Corrala Utopía de Sevilla. «Siempre se va a actuar dentro del marco de la ley, de la igualdad y de la justicia social», indicó Díaz. Y aseguró que «si se recupera la normalidad legal, evidentemente se podrá revisar el decreto». Además, recordó que se siente «parte y vinculada» al acuerdo entre ambas formaciones. La decisión de la presidenta recibió el apoyo de otros



Susana Díaz compareció ayer en los pasillos del Parlamento andaluz durante un receso de la reunión. EFE

socialistas, como el expresidente Chaves, que afirmó que Díaz tiene la última palabra.

Mientras, algunos pesos pesados de IU, como Gaspar Llamazares y Cayo Lara, negaron que hubiera una «crisis». Fuentes de la Corrala Utopía confirmaron ayer a **20minutos** que «todos los contratos están firmados»; y que, según les han comunicado desde la Consejería de Vivienda, «van a estar blindados y protegidos independientemente de lo que suceda a nivel político».

Y mientras en el Parlamento andaluz se debatía el futuro del Ejecutivo, la responsable de Vivienda, Elena Cortés (IU), se encuentra en Panamá en un foro internacional.

## «Ahora toca preparar nuestras casitas»

**Ya tienen las llaves de sus pisos y algunos ya han pasado allí la noche →** Cansados, pero muy contentos. Así estaban ayer los miembros de la Corrala Utopía después de recibir las llaves de las que serán sus nuevas viviendas. La del miércoles fue «una noche de locura, pero ya todo el mundo tiene su casa». Algunos llegaron a los inmuebles a altas horas de la madrugada; otros decidieron no pasar la noche hasta no tener los pisos listos. «Ahora toca preparar nuestras casitas», explicó Elena a **20minutos**.

Las viviendas, 19 en total, están repartidas por la capital hispalense: Sevilla Este, la Negrilla, Tiro de Línea... aunque la mayoría de los afectados prefieren no decir su dirección.

Manoli aún está esperando saber dónde les tocará a ella y a su madre, a la operarán den-

tro de poco. Ayer el cansancio pudo con ella: «Hoy me siento muy mal, hay mucha incertidumbre. Pero no tengo miedo, soy muy paciente y sigo esperando».

En cuanto a las consecuencias que pueda tener para ellos el enfrentamiento entre PSOE-A e IU, un portavoz de

**19**

**inmuebles**

ha entregado la Consejería de Vivienda a las familias de la Corrala Utopía

la corrala afirma: «No creo que haya otro desalojo; IU nos ha confirmado que los pisos son nuestros sí o sí. Si alguien nos quiere echar, quien sea, que tengan claro que nuestros cuerpos van por delante». **BEATRIZ RODRÍGUEZ**

## 20 SEGUNDOS

### Los juzgados atendieron más de 1,8 millones de asuntos, un 3% menos

Los juzgados andaluces registraron en 2013 un total de 1.856.887 asuntos. Es una cifra muy similar a la de 2012, pero supone una bajada del 3%, según los datos de la Memoria anual de actividades y funcionamiento del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), que presentó ayer Lorenzo del Río, presidente del Alto Tribunal andaluz. Del Río señaló que se contabilizaron 548.606 casos asuntos por resolver y que se mantiene una tasa de ingresos «demasiado elevada». También señaló que la anulación de cláusulas suelo puede «colapsar la jurisdicción mercantil» si continúa el «ritmo» de ingreso de asuntos, de hasta el 113% el pasado año. Asimismo, reclamó «cierta autonomía de gestión y financiera» para la Justicia, el «poder mendicante» ante las Administraciones central y regional.

#### Condenado por intentar violar a su compañera

A. D. G., celador del hospital Virgen Macarena de Sevilla, ha sido condenado a cuatro años y medio de cárcel por intentar violar a una compañera a la que abordó en el cuarto de baño. El agresor, con los calzoncillos y pantalones bajados, le dijo: «Todas las nuevas se tienen que estrenar». Además, tendrá que pagarle una indemnización de 10.000 euros por los daños causados a la víctima. Ocurrió en 2008.

#### Fallece el hombre que se quemó a lo bonzo en Málaga

El hombre de 37 años y de origen paquistaní que se quemó a lo bonzo el pasado domingo en la calle Martínez Maldonado ha fallecido. Presentaba quemaduras de tercer y cuarto grado en el 90% de su superficie corporal. La Policía no descarta que el origen del suceso tenga que ver con un tema pasional.

#### Mejoras en la A-7

Fomento ha adjudicado a FCC un contrato de obras de mejora en un tramo de la autovía A-7, a su paso por Granada, por 17 millones.

#### Más arte

Manuel Cabral Bejarano,

Vicente Palmaroli o Gonzalo Bilbao. El Museo Carmen Thyssen ha ampliado su colección permanente con 18 nuevas piezas. Las obras se pueden ver en la pinacoteca malagueña hasta el 8 de junio.

#### Rescatada tras caer a un barranco

La Policía Local y los bomberos han rescatado a una joven de 16 años que se cayó por un barranco de unos 5 metros en el Camino de Beas de Granada. Iba de excursión con el colegio Santo Domingo.

#### El proyecto de Altadis en el río

Junta y Ayuntamiento iniciaron ayer las reuniones para analizar el impacto visual del proyecto de la futura fábrica de tabacos Altadis en el río, que incluirá un cambio en el PGOU para que estos suelos pasen de industriales a terciarios.

#### Santa Catalina

El traslado de enseres, mobiliario y obras de arte de pequeño formato comenzó ayer en la iglesia de Santa Catalina, declarada monumento nacional en 1912, BIC en 1985 y cerrada al culto desde hace casi 10 años. La mudanza durará varios días antes de que empiecen las obras de restauración.

## Niegan un adelanto electoral

La sombra de un posible adelanto electoral ha estado presente desde que Susana Díaz se convirtió en presidenta de la Junta. Y la polémica del realojo de la Corrala Utopía no ha hecho más que acrecentar esa sombra. Díaz ha reiterado en numerosas ocasiones que su intención es agotar plenamente la legislatura. Ayer mismo, la portavoz del PSOE en el Congreso, Soraya Rodríguez, que respaldó de lleno a Díaz, se mostró convencida de que la actual situación entre los socios de Gobierno en la Junta se reconducirá; y descartó que pueda derivar en un adelanto electoral.